
  

 Club nautique de Longueuil     
601, chemin de la Rive Longueuil (Québec)  

 J4H 4C9  Procès-Verbal 

450-646-0197   
  

 

Réunion du conseil d’administration de Le Club nautique Longueuil inc.  

Le 31 août 2021 à 16h, au chalet du Club, 601, chemin de la Rive, Longueuil  

 

Administrateurs présents : 

 

André Bilodeau, commodore  
Patrice Gauvin, vice-commodore (arrivé à 17h15) 
Nancy Boudrias, secrétaire  

                                           Eric Richard, directeur de l’entretien 
                                           Benoît Goyer, maître de port 

 
Autres participants :  

 

Denis Grégoire vérificateur 

Bryan Peterson vérificateur 

Mylène Pelletier, directrice  

 

 

1. Ouverture : Le commodore déclare la réunion ouverte à 16h24 

 

2. Constatation du droit de présence et quorum : 4 administrateurs étant présents, le commodore 

constate que le quorum est atteint. 

 

3. Commentaires/ modifications et adoption de l’ordre du jour : aucun commentaire ou 

modification de l’ordre du jour 

 

L’Ordre du jour est adopté  

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 9 juillet 2021 

 

Le procès-verbal du 9 juillet est adopté sans modification.   

 

5. Rapport de la directrice de la marina. 



Mylène n’a aucun point spécifique à mentionner.  Au sujet des comptes à recevoir, elle confirme qu’à 

son avis, il n’est pas nécessaire de faire affaire avec une agence de recouvrement pour les comptes an 

souffrances. Les retardataires ont pris les engagements satisfaisant pour les paiements.  

 

Pour la saison 2022, il sera important de s’assurer que l’ensemble de membres et locataires paient à 

l’intérieur des délais requis. 

  

6. Suivi des réunions antérieures 

 

6.1 Statut du bail ville de Longueuil 

Patrice n’étant pas présent lors de ce point, aucune mise à jour n’a été faite. Cependant, 

les invitations et rencontre avec les différents candidats à la mairie de Longueuil sont en 

cours.  

 

6.2 Site web 

Aucune discussion sur ce sujet  

  

6.3 Rénovation du sous-sol/ Permis transformation 

Les rénovations pourraient se poursuivre dès que nous avons le permis de la ville de 

Longueuil pour rénovation. L’objectif étant de compléter le bureau du sous-sol pour 

permettre de libérer la cuisine au rez de chaussé.  

 

6.4 Demande de certification de Nautisme Québec. 

Aucun développement sur ce sujet   

 

6.6 Statut école de voile 

Alex nous fait un résumé de la saison de voile.  Il recommande aussi de voir au 

remplacement de certains bateaux de l’école de voile. Il recommande aussi 3 instructeurs 

car nous devrions être en mesure d’avoir un meilleur achalandage en 2022 due au fait que 

la situation de la Covid est mieux connue.  

 

Il nous revient sur l’emplacement de la rampe pour petit dériveur dans la baie est : 

l’emplacement actuel n’étant pas optimal car il oblige les bateaux à naviguer dans le parc 

de mouillage. 

 

La saison de l’école de voile a été un succès. 15 enfants camps de jour et 22 adultes.  

 

Mylène fera parvenir le rapport d’Alexandre aux membres du CA 

 

6.7 Suivi du déversement de diesel dans la baie. 



Mylène confirme que c’est réglé avec le locataire en question et Benoit nous dit qu’il ne 

revient pas la saison prochaine. 

 

7. Affaires nouvelles 

 

       7.1 Tarification locataire pour 2022 

Considérant qu’aucune augmentation n’a eu lieu en 2020, Mylène nous propose 5% 

d’augmentation. Les membres du CA sont d’accord et demande d’envoyer une grille 

révisée pour approbation par les membres du comité. 

 

       7.2 Politique lors de la vente de bateaux par un membre ou un locataire. 

Due à un certain nombre de ventes de bateaux encours de saison, il est apparu que nous 

n’avions pas de politique claire à ce sujet mais qu’il serait sans doute important de clarifier 

la situation. Un suivi doit être fait sur ce sujet. 

 

       7.3 Plainte de Mario Jacob au sujet du comportement de Daniel Dufour. 

        

Mylène informe qu’elle a envoyé un courriel à Maryse à cet effet mais n’a reçu aucune 

réponse. Un suivi sera fait par téléphone. 

 

7.4 Postes vacants CA 

Aucun candidat ne s’est manifesté à date. 

 

8. Varia 

Intervention des vérificateurs 

 

9. Date de la prochaine réunion. 

24 septembre à 16h  

 

10. Fermeture 18h30 

 

 

 

    

 

André Bilodeau      Nancy Boudrias 

Commodore       Secrétaire 


